Fahrschulen studierten Führerschein-Ausbildung in Dubai

In Dubai stammen 95 Prozent der drei Mio Einwohner nicht aus den Vereinigten Arabischen Emiraten (Indien, Pakistan, Ägypten). 22 Jahre beim Lkw-Schein und 27 Jahre beim Pkw ist das Alter der Führerschein-Kandidaten. Sie müssen mind 40 praktische Fahrstunden absolvieren. Die mind acht Theorie-Lektionen können im Präsenzunterricht oder per E-Learning absolviert werden. Fahrschüler müssen zusätzlich eine Übungsplatzprüfung absolvieren. Die Fahrzeuge sind dabei mit Kameras und Sensoren ausgestattet. Der Prüfer überwacht auf einem Überwachungsturm mittels Screens fünf Prüfungsfahrten gleichzeitig, berichtet Ing. Herbert Wiedermann, Obmann des Fachverbandes der Fahrschulen und des Allgemeinen Verk ehrs bei einem Besuch der RTA (Road Transport Agency) Dubai.















